

†

Souvenez-vous dans vos prières de l'âme

DE MONSIEUR

VICTOR DELANGE

EPOUX DE DAME

GEORGETTE DEMARTIN

né à Nederbrakel le 5 février 1894, décédé au début de janvier 1945, au camp d'Elrich (Allemagne), des suites des privations et mauvais traitements lui infligés par les bourreaux nazis.

Par l'application consciencieuse qu'il mettait dans l'exercice de son métier, par la franchise de son caractère, le défunt s'était acquis la considération de tous ses concitoyens.

Déjà déporté lors de la première guerre mondiale, il avait conservé le souvenir de la brutalité allemande et la haine de l'envahisseur.

Arraché une seconde fois à son foyer, en même temps que de nombreux compagnons d'infortune, il devait endurer un long et douloureux calvaire avant de mourir sur la terre étrangère.

O vous tous qui m'avez connu, vous ne saurez jamais la somme de souffrances, de privations, de tortures, d'angoisse que nous avons endurées, mes compagnons et moi, pendant notre dur esclavage.

De grâce ne nous oubliez pas ! Et que, par les mérites de notre sacrifice, s'élève une Patrie plus belle, plus pure et plus grande.

Chère épouse, cher fils, famille chérie, nous ne nous reverrons plus en ce monde, mais Dieu dans sa bonté nous réunira tous un jour au Ciel.

Madame Victor Delange-Demartin, son fils Robert et toute la famille, très touchés des marques de sympathie que vous leur avez témoignées, vous expriment leurs remerciements émus.